



Xiomara Castro: “Honduras dejó claro que nuestra soberanía no se vende ni se negocia”

Description

La presidenta hondureña Xiomara Castro aseguró mediante un mensaje publicado en sus redes sociales que en las elecciones del 30 de noviembre será el pueblo de su país quien decide en libertad y paz a quien la suceda en el cargo.

“En el 2021, el pueblo habló con fuerza en las urnas para recuperar una democracia fuerte, pacífica y soberana. Honduras dejó claro que nuestra soberanía no se vende ni se negocia”, declaró la titular del Ejecutivo hondureño.

“Como presidenta de la República, mi responsabilidad es garantizar tranquilidad, transparencia y respeto absoluto a la voluntad popular, para que continúe la refundación y el desarrollo de nuestra nación”, añadió.

Las palabras de la mandataria se producen poco después de que el presidente de Estados Unidos, Donald Trump, condicionó el apoyo de su Gobierno al triunfo del candidato opositor Nasry Asfura en las elecciones.

El Maipo/Sputnik

Date Created

Noviembre 2025